

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0851  
Ciudad Universitaria, 11 de diciembre de 2025

**Fortalecen lazos la UAEM y Congreso de Morelos con firma de convenio de colaboración**

Con el propósito de sentar las bases para realizar actividades conjuntas orientadas a la superación académica, la capacitación profesional y el desarrollo de la ciencia, la tecnología, las humanidades y la innovación, esta mañana se firmó un convenio de colaboración entre la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y el Congreso del Estado.

La rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández, destacó que con este acuerdo se inicia la construcción de un puente sólido y permanente entre ambas instituciones, reafirmando el compromiso de la máxima casa de estudios con la transformación de su entorno.

Reunidos en la explanada principal del recinto legislativo, la rectora anunció que se impulsará un conjunto de acciones formativas para los servidores públicos del Congreso, incluyendo diplomados, seminarios, cursos y talleres especializados.

Los temas abarcarán desde técnica legislativa, análisis de políticas públicas, transparencia y rendición de cuentas, hasta parlamento abierto, derechos humanos, igualdad sustantiva, medio ambiente y juventudes, aprovechando la capacidad de las 50 unidades académicas de la universidad distribuidas en 20 municipios del estado.

León Hernández subrayó que el convenio permitirá que el Congreso se convierta en una plataforma para que las juventudes universitarias desarrollen sus capacidades, facilitando la realización de servicio social, prácticas profesionales y residencias estudiantiles en escenarios de formación reales.

La rectora afirmó que este acuerdo, "representa un reconocimiento al trabajo académico científico que se realiza en distintas áreas del conocimiento", enmarcado en la visión de una universidad abierta, incluyente y comprometida.

En su mensaje, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del estado, el diputado Issac Pimentel Mejía, calificó la firma como un "día muy importante e histórico para la LVI Legislatura", al ratificar el compromiso con la institución educativa más relevante del estado.

"Buscamos que el quehacer parlamentario de nuestro estado se nutra con la investigación universitaria, haciendo que nuestras leyes sean más técnicas, justas y efectivas para la sociedad. El Congreso asume la tarea de participar activamente en el conocimiento y la ciencia. El convenio representa una alianza con la excelencia académica por la modernidad, pero sobre todo con el bienestar de Morelos", indicó Issac Pimentel.

A la ceremonia asistieron las y los diputados Ruth Rodríguez, Alfonso de Jesús Sotelo, Naila Carolina Ruiz, Luis Eduardo Pedrero y Leonor Martínez, así como José Carmelo Enríquez, director del Instituto de Investigaciones Legislativas, quien destacó la importancia de este espacio de encuentro con la universidad.

Por parte de la UAEM estuvieron presentes María Delia Adame Arcos, secretaria General; Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica; Rosario Jiménez Bustamante, tesorera General; Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; y Juan Manuel Rivas González, coordinador de Planeación y Desarrollo Sustentable.

Atentamente  
**Por una humanidad culta**